

Des opportunités économiques et une autonomie financière offertes aux survivantes de violences sexuelle par l'AMSME en partenariat avec l'UNICEF

L'Association Mauritanienne pour la Santé de la Mère et de l'Enfant (AMSME), en partenariat avec l'UNICEF, a organisé le 12 Décembre 2023 une cérémonie de remise de financements pour des activités génératrices de revenus au profit de survivantes de violences sexuelles. Cet événement, qui s'est déroulé au Centre El Wafa de l'AMSME a marqué une étape importante dans le processus de reconstruction de ces victimes, qui comprend le suivi médical, l'appui juridique, la formation et la réinsertion sociale.

La cérémonie s'est déroulée en présence de plusieurs personnalités importantes, témoignant de l'importance accordée à ce programme de soutien. Le Hakem du département, le Maire de la commune et la Représentante du département en charge des affaires sociales, le Médecin chef du département étaient présents pour montrer leur soutien et leur engagement envers cette cause.

De plus, des représentants d'ONG actives dans le domaine et des membres de la communauté étaient également présents. Leur présence témoigne de l'engagement collectif en faveur de la lutte contre les violences sexuelles et de l'importance d'une réinsertion réussie pour les survivantes.

Les victimes elles-mêmes, ainsi que leurs parents, ont également assisté à la cérémonie. Cela démontre leur courage et leur détermination à se reconstruire après avoir subi de telles violences. Leur présence reflète également l'espoir et la confiance en un avenir meilleur qui est offert grâce à ces financements et à l'ensemble du programme de soutien mis en place par l'AMSME en partenariat avec l'UNICEF.

Au cours de la cérémonie, les fonds ont été officiellement remis aux survivantes, symbolisant ainsi leur accès à ces activités génératrices de revenus permettent aux survivantes de se reconstruire, de se réapproprier leur vie et d'envisager un avenir prometteur.

Cette cérémonie de remise de financements est une étape clé dans la lutte contre les violences sexuelles et une preuve concrète de l'efficacité de la coopération entre l'AMSME et l'UNICEF. Ensemble, ils travaillent activement à améliorer la vie des survivantes en leur offrant non seulement le soutien médical et juridique nécessaire, mais aussi les outils nécessaires pour retrouver leur indépendance et leur dignité.

Ensemble, nous pouvons faire une réelle différence dans la vie de ces femmes et contribuer à créer une société plus juste et égalitaire pour tous.

